

# 森正一

もりしょういち

## 活動報告 第37号

発行日 令和3年4月11日 / 発行者 もり正一後援会 (討議資料)  
連絡先 館山市八幡277-19 / TEL 090-2652-3218  
ホームページ <http://www.awanew.com>



森正一 プロフィール

- ・昭和42年5月17日生まれ、53歳
- ・北条小、三中、安房高、東北大学工学部卒
- ・館山市議会議員、現在3期9年目
- ・文教民生委員会委員
- ・たてやま21・緑風会会派代表
- ・北条FC代表、館山市サッカー協会監事

はじめに

令和3年第1回館山市議会定例会が2月25日から3月23日までの会期で開催され、一般質問では、「館山中学校新校舎の建て替え、第二中学校と第三中学校の統合等について」、「学校再編について」、「LINE公式アカウントの導入について」など、4項目について質問しましたので、令和3年度予算の概要などと併せてご報告させていただきます。

行政  
一般質問  
1

質問・回答要旨・所感 ……



### 館山中学校新校舎の建て替え、第二中学校と第三中学校の統合等について

Q) 館山中学校新校舎の建て替えの進捗状況は？

A) 令和2年度に実施設計を行ったところであり、令和3年度には現校舎の解体工事を行い、令和4年度から新校舎の建築工事に入り、令和6年度中の供用開始を予定している。

所感

平成26年6月に第三中学校校舎の耐震強度不足が判明して以来、ほぼすべての定例会の一般質問で登壇し、生徒と教職員の安全を確保するため、早

急に校舎を建て替えること、そして、統合を視野に入れ、生徒と教職員を1日も早く安全な学習環境に移動すべきであると、強く求めてきたところではありますが、令和2年度末に新校舎の実施設計が完了し、令和6年度中には館山中学校の新校舎が完成する見込みとなりました。

また、令和3年4月から第二・第三中学校が統合され、館山中学校として新たなスタートを切り、市内すべての児童生徒、教職員のみなさんが安全な環境で学校生活を過ごすことができるようになりました。学校環境における安全対策がこれですべて万全となるわけではありませんが、ようやく一安心できる状況になりました。

これまでの教育委員会からの回答では、令和6年4月から新校舎への移動を目指しているとのことでしたが、校舎の規模が大きくなっても予定通り新校舎に移動できるのか確認したところ、統合による生徒数の増加に伴い校舎の規模が拡大したことで工事が長期化し、令和6年度初めからの供用開始は厳し